**OVACIONES** 

21

6/11/24



Mantiene PAN lucha por la división de poderes: Cortés

## PILAR MANSILLA

Al calificar como lamentable la determinación de "una minoría" en la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el Partido Acción Nacional advirtió que se mantendrá en la lucha para garantizar la división de poderes.

El senador y dirigente de Acción Nacional, Marko Cortés indicó que la decisión de los ministros que no quisieron votar a favor del proyecto de Juan Luis González Alcántara Carrancá "pone en riesgo principios fundamentales que sustentan nuestra democracia".

Por lo anterior indicó que "no cesaremos en nuestra lucha por el respeto a la división de poderes, pilar esencial de un estado democrático".



Los panistas no se dan por vencidos.

Agregó que que agotará todas las rutas legales nacionales e internacionales en busca de defender los derechos y la integridad del sistema judicial.

El dirigente panista expresó su más amplio reconocimiento a las y los ministros que El panista expresó su reconocimiento a las y los ministros que votaron con total valor y determinación para defender a México

votaron con total valor y determinación para defender a México.

"Seguiremos trabajando incansablemente para asegurar que la justicia y la equidad prevalezcan en nuestra sociedad", concluyó.

Antes de la decisión, Cortés confiaba en que la SCJN continuara siendo un guardián de la Constitución y un defensor de los derechos humanos, crucial para el bienestar de la sociedad.